

Diputado Beltrán valora anuncio del presidente Boric para soterrar cables en La Araucanía

El Parlamentario Mallequino presentó el proyecto de resolución la semana pasada.

El diputado por el Distrito 22 de Renovación Nacional (RN), Juan Carlos Beltrán, celebró el reciente anuncio del presidente Gabriel Boric durante su gira por La Araucanía, en el que se comprometió a impulsar el soterramiento de cables eléctricos en zonas rurales de la región.

Esta medida, considerada crucial para mejorar la seguridad y la calidad de vida de los habitantes de la región, ha sido una demanda que justamente el diputado Beltrán, presentó la semana pasada mediante



un proyecto de resolución en esta misma línea.

El Parlamentario Mallequino recordó que la semana pasada, propuso a la Cámara de Diputados una resolución que solicita al Presidente de la República

el ingreso de un proyecto de ley que establezca la obligación de soterrar los cables de transmisión eléctrica y de servicios de telecomunicaciones; lo que se busca es implementar la medida de manera progre-

siva comenzando por La Araucanía, lo que fue motivado por la creciente frecuencia de cortes de energía provocados por frentes de mal tiempo y la necesidad de prevenir futuros inconvenientes que afectan gravemente a la población.

“Es un avance significativo —manifestó el diputado Beltrán— que el presidente Boric reconozca la importancia de esta medida, que he venido promoviendo desde hace tiempo. El soterramiento de cables es una solución efectiva para evitar los cortes de energía que afectan especialmente a las zonas rurales de La Araucanía, donde los habitantes sufren las consecuencias de las inclemencias del tiempo”.

Además, el legislador destacó que su proyecto de resolución no sólo apunta a La Araucanía, sino tam-

bién a otras regiones del sur del país que enfrentan condiciones climáticas similares y que se verían beneficiadas con la implementación de esta medida.

“Este anuncio —concluyó Juan Carlos Beltrán— es un paso en la dirección correcta y ahora más que nunca es necesario que se transforme en una política pública concreta. Espero que el Gobierno avance rápidamente en la tramitación legislativa para que esta iniciativa se convierta en realidad, beneficiando a miles de chilenos que han vivido en carne propia las dificultades de los cortes eléctricos. Es un tema que debemos trabajar unidos y por eso agradezco enormemente que los alcaldes de La Araucanía también tengan la misma idea que nos permitirá trabajar en forma unida”.